



S5-Stadt

Agglomeration im Zentrum

Live aus der S5-Stadt: Veranstaltungen und Exkursionen für alle

Ab April bis in den Herbst 2010 hinein bringen die Forschenden ihre Resultate zurück in die S5-Stadt. Ihr Ziel: Diskussion, Dialog und Anstösse vermitteln.



Das Team von «S5-Stadt. Agglomeration im Zentrum» sucht den Dialog mit der Bevölkerung und den Entscheidungsträgern in der ganzen Region. Die Erkenntnisse der zweijährigen Arbeit sollen dort wirken, wo wichtige und aktuelle Diskussionen anstehen – zum Beispiel in der Politik, der Raumentwicklung und Verkehrsplanung oder im Umgang mit der Natur. Dies geschieht mit vielen Veranstaltungen, Exkursionen und über die Medien. Viele der Anlässe entstehen in Zusammenarbeit mit Veranstaltern aus der Region. Im Herbst 2010 wird zudem ein Buch erscheinen, das die Resultate des Projekts zusammenfasst.

Finden Sie weitere spannende Informationen und alle Veranstaltungen unter:

www.s5-stadt.ch

